



El mediodía del miércoles 31 de enero se jugó parte de la jornada 4 del Torneo Clausura 2018, CSD Municipal recibió en el estadio del “Trébol” al cuadro Deportivo Malacateco en punto de las 12:30 horas; Oscar Reyna fue el árbitro del compromiso.□

Hubomodificaciones con relación al partido anterior en el once que arrancó el duelo contra los Toros, no únicamente con nombres sino que tácticamente. Cuerpo técnico nuevamente modificó el esquema inicial.

□ Previo al silbatazo inicial el grupo posó con camisolas en apoyo al jugador John Méndez, además de ello para la toma de la fotografía antes del partido salió una manta en solidaridad con el juvenil. □ Durante los minutos iniciales del compromiso no hubo un claro dominador del mismo, el balón se centralizó en el medio terreno de las acciones y se careció de llegadas a ambas porterías. □

En general fueron pocas las oportunidades ofensivas de los equipos, pocas emociones para los espectadores que llegaron al recinto deportivo. La primera parte del compromiso terminó del misma manera que como inició, con el empate sin anotaciones. □

Para el arranque de la etapa complementaria se dio una modificación para el equipo local, dejó el terreno de juego Pedro Altán e ingresó en su lugar Frank de León. No hubo variantes para el visitante. □ Cuando el cronómetro marcó el minuto 52' del tiempo corrido Blas Pérez se libró de la marca, aguantó la salida del guardameta contrario y consiguió la primera anotación del enfrentamiento.

Pérezcelebró con sus hijos ubicados en la general sur; fue su segundo tanto del certamen.

□ Al 71' se dio una jugada de asociación para el CSD Municipal, Alas centró desde el sector izquierdo, Jiménez con todo el tiempo del mundo le colocó al pie el esférico a Pérez y el panameño definió de primera intención. Primer doblete de Blas con la camisola escarlata.

□ En la recta final del duelo el amplio dominador del compromiso fue el cuadro local, dio cátedra de toque y le quitó totalmente la posesión al conjunto de los toros. Con esto se aseguró el triunfo, segundo partido del certamen en el cual no le anotaron en contra al rojo.

□ Ahora se tendrá dos días de preparación para el cuadro munícipe de cara al próximo cotejo oficial, el mismo será sábado en horario nocturno contra Xelajú MC.